

## Abstrak

**Hasdi Nahimu. 2013.** Skripsi **Efektivitas Sekolah Dalam Meningkatkan Prestasi Pada Cabang Olahraga Sepak Bola Di SMA Negeri 3 Kota Gorontalo** Latar belakang masalah dalam penelitian ini adalah ketidak sesuaian antara hasil prestasi dengan tujuan yang diharapkan Permasalahan yang akan dikaji dalam penelitian ini adalah bagaimana efektivitas sekolah Di SMA Negeri 3 Kota gorontalo Tahun 2012 Dalam meningkatkan prestasi olahraga sepak bola. Adapun tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui pelaksanaan Pembinaan Prestasi pada sekolah SMA Negeri 3 Kota Gorontalo Tahun 2012 yang meliputi perekrutan atlet, perekrutan pelatih, dan program latihan. Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dan metode pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Subyek penelitian ini adalah pengurus organisasi olahraga sepak bola disekolah, pelatih atlet (siswa) olahraga dan atlet sepak bola Di SMA Negeri 3 Kota Gorontalo. Teknik yang digunakan untuk melacak derajat kepercayaan menggunakan teknik *triangulasi*. Analisis data dengan pengumpulan data, dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian yang telah dilakukan menunjukkan bahwa, 1) Organisasi tim olahraga sepak bola dikelola oleh menejemen sekolah sehingga tidak ada kepengurusan tersendiri, 2) Perekrutan atlet dengan beberapa tahap tes. 3) Perekrutan pelatih dengan metode tersendiri, 4) Program latihan yang diterapkan tiga kali dalam satu minggu, 5) Sarana dan prasarana cukup memadai untuk proses pembinaan yang bertujuan meningkatkan prestasi olahraga sepak bola. Dari data yang diperoleh maka dapat disimpulkan bahwa Pelaksanaan pembinaan olahraga sepak bola yang dilakukan oleh Tim atau Atlet sepak bola Di SMA Negeri 3 Kota Gorontalo belum maksimal atau sistem yang diterapkan belum memberikan hasil yang diharapkan oleh pihak sekolah. Adapun saran yang dapat penulis berikan 1) mnyarankan kepada pihak sekolah khususnya Sekolah SMA Negeri 3 Kota Gorontalo akan lebih baik lagi apa bila bisa membangun sebuah lapangan sepak bola sendiri walaupun dalm bentuk sederhana agar pembinaan prestasi sepak bola tidak terpusat diluar saja, dengan adanya lapangan sepak bola didalam sekolah pembinaan prestasi dapat berjalan lebih baik lagi baik diluar sekolah walaupun didalam sekolah, 2) Kepada pelatih dan Pembina perlu mengambil langkah pembinaan keseluruhan terhadap atletnya dan perbaikan serta menambah frekuensi latihan pada program latihan.

**Kata Kunci :** Efektivitas Sekolah dalam meningkatkan Prestasi Olahraga Sepak Bola

